



## INVITATION

La Salévienne vous invite à la conférence suivante :

### **La frontière entre la Haute-Savoie et la Suisse durant la Seconde Guerre mondiale**

par **Laurent Neury**

La Haute-Savoie est surtout connue pour ses maquis, notamment pour le plus prestigieux d'entre eux, celui de Glières. Il existe sur le sujet une importante littérature qui vient en quelque sorte masquer d'autres phénomènes. Moins connue, parce que moins spectaculaire, l'histoire de la frontière restait à faire. La lacune a été comblée par **Laurent Neury** qui a soutenu en décembre 2007 une thèse de doctorat en Histoire sur la frontière entre la Haute-Savoie et Genève au cours de la Seconde Guerre mondiale.

Qu'il s'agisse de la zone franche, du problème des réfugiés (Juifs ou non), des réseaux de Résistance, des services secrets tous présents à Genève, Laurent Neury a abordé ces différents problèmes dont il nous entretiendra le :

**samedi 6 décembre à 14 h 30**

**Salle du Savoy à Saint-Julien  
(à côté du supermarché Champion)**

Adresse : **LA SALEVIENNE** - 4, ancienne route d'Annecy - 74160 SAINT-JULIEN-EN-GNEVOIS  
Téléphone : 04.50.52.25.59 - Site WEB : <http://la-salevienne.org>  
Email : [la-salevienne@wanadoo.fr](mailto:la-salevienne@wanadoo.fr) (président) - [Megevandcerise@aol.com](mailto:Megevandcerise@aol.com) (secrétariat)